春山情報 4号 4/14

立山・弥陀ヶ原へ行く

4・14 今日4/20の室堂までのオープンの前に一部開通ということで、弥陀ヶ原まで行ってきました。 天気もよいと思っていたのですが、朝になるとやや期待はずれで、下り坂のようです。 さっそく、朝「立山駅」まで行ったが、始発はなんと8時、美女平初は9時、しかも1日3便。 ちょっと、不安ととまどいが急に襲ってきた。なにしろ行ったのが6時なのだから・・・ しかし、気を取り直して、とりあえず計画通り行くことにした。 スキーの荷物が多くなりそうなので、天気もあいまいなので、今日はデジタルカメラで撮影することにした。

立山駅から、美女平駅







弥陀ヶ原、国民宿舎周辺、2日前の寒さで新雪が20~30cm程積もった。 やや歩きにくい感じがする。かんじきを用意することにした。 アイゼンは必要ないだろう。







ようやく、出発できた。どうも、ここから、観光客を入れないために、 登山者への規制も厳しくなってきたらしい。 替われば変わるものだ、私も、どうもずぶの素人に見えるらしい。 途中、登山指導者らしき人に注意をされてしまった。 このコースのおかげで、初めて立山カルデラを間近に見ることができた。







先ほどの最後と、このコーナーの最初は、立山カルデラの景色である。 私も、今日このコースでこの角度から初めて有名な「立山カルデラ」を見ました。 ここから、いよいよ天狗山の尾根。 樹林帯を抜けると、やはり風が強く、冬山の装いを見せてくる。ようやく、剣岳が見えた。・・・ 今日は、あまり無理をせず。、後は帰るのみ。クラスト状態の上に新雪が積もったので、歩きにくく、 スキーもやや回転するのにてこずってしまった。





